



## *Startup* **Búho apoya al Hospital de La Florida**

Digitalizar la entrega a domicilio de medicamentos es el objetivo de un piloto que trabaja el Hospital de La Florida junto a la *startup* Búho, fundada por Ricardo Susaeta, Joaquín Güell y Manuel Aquirre. Según Constanza Marchant, coordinadora de Farmacia del recinto, el proyecto busca mejorar la "trazabilidad y contactabilidad con el paciente".

En sus primeros días, el piloto ya ha generado ahorro de tiempo y menores costos operativos. La iniciativa se probará inicialmente por tres meses y es posible gracias al trabajo de Pro Salud Chile.